



**Sociedad Portuaria
Buenaventura**
EL ALIADO DE LA COMPETITIVIDAD

Buenaventura, 24 de enero de 2019

La Sociedad Portuaria de Buenaventura S.A., se permite informar a sus colaboradores, clientes y usuarios en general, que el Ingeniero Victor Julio González Riascos en su calidad de Gerente General de la empresa, presentó el día de ayer en la sesión de Junta Directiva su renuncia al cargo que desempeñaba desde abril de 2014, fecha desde la cual la compañía logró importantes desarrollos portuarios en infraestructura, equipamiento portuario, tecnología, formación laboral, mejoramiento de condiciones de trabajo, relacionamiento estrecho con sus clientes generadores de carga, líneas navieras y clientes en general, con el fin de darle posicionamiento a nuestro terminal en el contexto latinoamericano.

La renuncia fue aceptada por la Junta Directiva al Ingeniero González a partir del 1 de febrero de 2019, no sin antes agradecer en pleno el aporte, dedicación y el gran empeño que tuvo durante estos años para lograr la modernización de nuestro terminal portuario.

A partir de la fecha mencionada se ha designado como Gerente General al Doctor Carlos Mira Velásquez, quien se ha venido desempeñando como miembro de Junta Directiva.

El Ingeniero González seguirá acompañando a la SPB como Consejero en lo relacionado con Asuntos Corporativos.

El Ingeniero González a su vez, expresa sus agradecimientos a todos los colaboradores, directivos y ejecutivos de la empresa, por el respaldo y apoyo brindado durante su permanencia, donde los logros no pudieran haber sido alcanzados sin el concurso de todos y cada uno de ellos.